
Protokoll der Stadtverordnetenversammlung von Teupitz 

vom 14. Februar 2011 

 
Seite 1 von 3 

 
 
Anwesend:  Bürgermeister  

   Herr Schierhorn 
    
   BNW-Fraktion     CDU-Fraktion  

   Frau Löwe     Herr Kuhla  
Herr Lindenlaub (entschuldigt)  Herr Dr. Kuhl (19.45 Uhr – 21.15 Uhr)  
Herr Tappert    Herr Boßdorf 
Herr Hecker    Herr Kulms 
Herr Kulessa (entschuldigt)  Herr Franzke (entschuldigt) 
Herr Koppel 
Herr Gehrike  
 
Presse  

Frau Schmidt (Dahme-Kurier) 
 
 
Beginn:   19.30 Uhr    Ende:  21.34 Uhr 
 
Tagungsort:  Schulaula der „Grundschule Teupitz am See“ 
 
Tagesordnung: 
 
I Öffentlicher Teil  

1. Zur Geschäftsordnung 

1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Bürgermeister stellt die ordnungs- und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit 
fest. 

1.2 Zur Tagesordnung liegt folgende Ergänzung vor: 

Der TOP 4.2 wird in die Tagesordnung mit aufgenommen. Die Beschlussvorlage liegt jedem 
Stadtverordneten als Tischvorlage vor. 

1.3 Einwendungen gegen die Niederschrift vom 10.01.2011 

Es liegen keine Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 10.01.2011 vor. 

2. Aktuelles 

2.1 Bericht des Bürgermeisters 

- Stand Hochwasser: L74 hat eine provisorische Decke bekommen, wird aber noch dieses 
Jahr um 50cm erhöht, wann ist noch unklar 

- Dank an Herrn Krone (Egsdorf) und Herrn Jabczynski (Neuendorf) für ihren Einsatz bei 
den zuständigen Behörden 

- Erster Runder Tisch zum Hochwasser in der 6. KW, nächste Sitzung in 03/11 - 
Infoveranstaltung dazu am 18.02.11 in der Mehrzweckhalle in Groß Köris 

- Grundsatzbeschluss zum Trink- und Abwasser: zukünftig drei feste Stellen aus dem 
vorhandenen Kollegium als Mitarbeiter/innen für den AZV Teupitzsee, Groß Köris und 
Halbe 

- kurze Erörterung zur Anfrage bezgl. des Rechtsstreites ehemalige städtische Bedienstete 
./. Stadt Teupitz – entstandenen Schaden für die Stadt ca. 47.000 € 

- Sand Anfrage der CDU zum Thema „Klarstellungssatzung“, Ausschluss wegen 
Befangenheit war rechtmäßig 

- HH-Plan erst in 05/11 oder 06/11 zu erwarten, aufgrund von krankheitsbedingten 
Ausfällen in der Kämmerei und Umstellung auf Doppik 

- Stand Rekonstruktion/Neubau Kita: erste Bauanlaufberatung am 17.02.11geplant 
- Ergebnis Verkehrswertgutachten im Gewerbegebiet: 18 €/m² bei derzeitigem 

Erschließungsstand 
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3. Einwohnerfragestunde 

- zum Thema „Rechtsstreit“, wie wird die Summe beglichen - verschiedenen HH-Stellen 
wurden in der SVV vom 10.01.11 im nichtöffentlichen Teil behandelt 

- Stand Arbeiten am Tennisplatz, wenn das Wetter es zulässt werden die Bauarbeiten in 8-
10 Wochen abgeschlossen sein 

Herr Dr. Kuhl nimmt ab 19.45 Uhr an der SVV teil. 

- Schadenersatzansprüche aufgrund der Sperrung der L74 – Verweis auf die Versammlung 
der Bürgerinitiative am 18.02.11 um 19.00 Uhr in Groß Köris 

- Stand Nachholung der nicht ans Abwassernetz angeschlossenen Grundstücke - Amt ist 
am Aufarbeiten 

- Stand Trinkwasser – definitiver Anschlusszwang für Jeden 
- Nachfrage von Herrn Tappert als Einwohner: Hat die FFW Teupitz der Polizei wirklich den 

Raum gekündigt? Herr Boßdorf kann als pensionierter Feuerwehrmann keine Stellung 
dazu nehmen! 

- Nachfrage von Herrn Kuhla als Einwohner: Schimmelbeseitigung im vermieteten 
Stadthaus in Egsdorf? Das Amt ist bereits in Kenntnis gesetzt und kümmert sich um die 
notwenigen Maßnahmen! 

- ab sofort bekommen alle Stadtverordneten das Amtsblatt in Papierform durch das Amt 
zugesandt 

- nächste Sitzung der SVV für Ende 03/11/ Anfang 04/11 geplant 

4. Beratung und Bestätigung von Beschlussvorlagen f ür die SVV 

4.1 Planungsauftrag Geh- und Radweg L 742 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Teupitz stimmt auf Antrag der CDU-Fraktion 
über die Rückstellung der Beschlussvorlage mit folgendem Ergebnis ab: 

Gesetzliche Anzahl: 13 
 davon anwesend: 10 
 dafür:   10 
 dagegen:  0 
 Enthaltung:  0  

 Die Beschlussvorlage wurde durch die SVV zurückges tellt! 

 
4.2 Sanierung Sportplatz / Strukturfondsrichtlinie 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Teupitz beschließt, für die Sanierung des 
Sportplatzes Fördermittel gemäß der Strukturfondsrichtlinie zu beantragen und erforderliche 
Mittel im Haushalt bereit zu stellen. 

Gesetzliche Anzahl: 13 
 davon anwesend: 10 
 dafür:   10 
 dagegen:  0 
 Enthaltung:  0  

 Die Beschlussvorlage wurde durch die SVV bestätigt.  

5. Sonstiges 

5.1 Einwohnerfragerunde zur bisherigen Sitzung 

- Welche Behörde ist zuständig für die L 742 – grundsätzlich das Land Brandenburg 
- Finanzierung des Neubaus der Straßen in Tornow 
- Forderung der Anlieger der Bahnhofsstraße, dass sie ein Mitbestimmungsrecht erhalten – 

Einwohnerversammlung erfolgt, wenn alle Zahlen im Amt zusammen getragen wurden 
 
Herr Dr. Kuhl verlässt die Sitzung um 21.15 Uhr. 

 



Protokoll der Stadtverordnetenversammlung von Teupitz 

vom 14. Februar 2011 

 
Seite 3 von 3 

 

II Nichtöffentlicher Teil  

6. Zur Geschäftsordnung 

7. Bauanträge 

 
 
Der Bürgermeister beendet die Sitzung um 21.34 Uhr. 
 
 
 
 
 
_____________________     ______________________ 

Dirk Schierhorn       Karoline Vetter 
Bürgermeister       Protokollantin 


